



Die unterfertigenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte stellen für die Sitzung der Penzinger Bezirksvertretung am 29. Juni 2022 gemäß § 24 der Geschäftsordnung folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständige Magistratsabteilung wird ersucht eine Sitzgelegenheit in der Wurzbachtalgasse – Ecke Schuhmeierstraße, aufzustellen.

Begründung

Im Rahmen der Mitmach-Initiative der Bezirkvorstehung Penzing wurde der untenstehende Vorschlag (Nummer 90) eingebracht.

„... So wurde in der Loudonstraße die Bank am Ende der Verbindungsstiege zur Station Wien Wurzbachtal (180 Stiegen) sogar entfernt. Auch am Fuß der Stiege gibt es keine Sitzgelegenheit. Ebenso wäre in der Wurzbachtalgasse, Ecke Schumeierstraße vielen Spaziergängern mit einer Bank geholfen. Auch beim Zugang zum Wienerwald in der Knödelhüttenstraße gibt es keine Sitzgelegenheit, wie sie in der Karl-Bekehrt-Straße schon vorhanden ist. An der selben Stelle gibt es nicht einem bei der Busstation des 52A eine Sitzgelegenheit...“

Alle Fraktionen

Claudia Kavlik (SPÖ)

Birgit Breitenlacher(NEOS)

Anneliese Kästner-Hejda(Grüne)

Simone Schalk-Jaschke (Wiener Volkspartei Penzing)

Armin Blind (FPÖ)

Christin Spormann(Links)